



communiqué

Date **Le 28 février 1994**
Pour publication

N° 32

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT CHAN EN VISITE AU CAMBODGE, AU BANGLADESH ET AU JAPON

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, effectuera, du 4 au 12 mars, une visite officielle au Cambodge, au Bangladesh et au Japon.

«Le Bangladesh et le Cambodge font face à d'énormes problèmes de développement, mais nous jugeons encourageants les succès obtenus dernièrement dans les deux pays. Le Canada continue d'appuyer le développement démocratique et économique dans la région. Ainsi, la visite au Bangladesh - il n'y en avait pas eu d'un aussi haut niveau depuis 1987 - montre bien l'importance que nous accordons à nos relations avec ce pays», a déclaré M. Ouellet.

«Le Canada est l'un des principaux donateurs au titre de l'aide au développement offerte au Bangladesh et il a joué un rôle très actif au Cambodge. Par ailleurs, un de nos contingents a fait partie de l'Autorité provisoire des Nations Unies au Cambodge et des Canadiens collaborent actuellement à de délicates activités de déminage. Les Canadiens peuvent être fiers du rôle que nous y jouons», a indiqué M. Chan.

M. Chan sera au Cambodge les 4 et 5 mars avant de prendre la tête de la mission canadienne lors de la deuxième réunion du Comité international pour la reconstruction du Cambodge (CIRC), à Tokyo les 10 et 11 mars.

Du 6 au 9 mars, M. Chan sera au Bangladesh où il rencontrera le ministre des Affaires étrangères, le ministre de la Planification centrale et des représentants d'organismes internationaux et nationaux de développement et de réfugiés. Il se penchera également sur les projets d'aide canadiens et soulignera la Journée internationale de la femme.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874